
 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

SECRETARIA DO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 
CONSELHO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – CONSEMA 

ATA DA 10ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE AGROPECUÁ-
RIA E AGROINDÚSTRIA 

Aos dez dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, realizou-se a 10ª Reunião Extraordinária da Câmara Técnica Per-
manente de Agropecuária e Agroindústria, do Conselho Estadual de Meio Ambiente, na sede da SEMA, situada na Av. 
Borges de Medeiro, 261, 15º andar – Auditório, nesta Capital, com início às 9horas30minutos e com a presença dos se-
guintes Conselheiros: Sr. Eduardo Conderelli, representante da FARSUL; Sr. José Carlos T. Tedesco, representante da 
Sociedade de Engenharia; Sra. Marion Heinrich, representante da FAMURS; Sr. Cristiano Prass, representante da FE-
PAM; Sr. Rafael Ferreira, representante da FIERGS; Sr. Diogo de Cesaro, representante da Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, Ciência e Tecnologia; Sr. Nadilson Ferreira, representante da Secretaria de Agricultura, Pecuária e 
Irrigação; Sr. Alberto Becker, representante do Secretaria de Segurança Pública; Sr. Guilherme Velten, representante da 
FETAG; Sr. Ivo Lessa, representante dos Amigos da Floresta; Sra. Maria Patrícia Mollmann, representante da Secretaria 
Estadual do Meio Ambiente; Participaram também: Sr. Marcelo Rosa/FARSUL; Sr. Altair Hommerding/SEAPI; Sr. Enio 
Vicente de Jesus/FEPAM. Constatando a existência de quórum, o Sr. Presidente, deu início a reunião às 9h51min. Pas-
sou-se para o 1º item de pauta: Minuta de Resolução sobre procedimentos de Licenciamento Ambiental dos em-

preendimentos de irrigação: Presidente informou que como decido na reunião anterior seria analisado a lista de 
documentos – anexo II. Passou-se a analise do anexo II, manifestaram-se com contribuições, questionamentos 
e esclarecimentos, os seguintes representantes: Marion/FAMURS, Cristiano/FEPAM, Eduardo/FARSUL, Nadil-
son/SEAPI, Enio/FEPAM, José Tedesco/SERGS, Guilherme/FETAG, Rafael/FIERGS, Ivo Lessa/Amigos da 
Floresta, Maria Patrícia/SEMA. Foi analisado todo o anexo II e após debates e contribuições foram alterados 
alguns pontos, conforme minuta que segue anexo a esta ata. Como encaminhamento ficou decidido que o pre-
sidente vai rever a lista de documentos, com o intuito de “enxuga-la” para não se tornar repetitiva e apresentará 
na próxima reunião que esta agendada para o dia 23/05 excepcionalmente às 9h30.  Passou-se ao 2ª item da 
pauta: Assuntos Gerais: Não havendo nada mais a ser tratado encerrou-se a reunião às 11h56min 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


































